



## Estreno de un viaje teatral por la historia costera de Antofagasta

**PANORAMA.** La compañía de teatro Fundación Arte en el Desierto, anunció su nueva creación artística que llegará a las comunidades escolares costeras de la región.

Redacción

cultura@mercurioantofagasta.cl

El Centro Cultural Estación Antofagasta, nuevamente será el espacio en donde la Compañía de Teatro Arte en el Desierto, estrenará el lunes 18 de noviembre, su nueva pieza teatral, Antofagasta Pacífico, Fragmentos de una Región. Una creación del actor, director y dramaturgo antofagastino, Esteban Pinto.

La obra destaca la identidad y el patrimonio de los habitantes de la región, con personajes icónicos de la costa en un recorrido con relatos del imaginario colectivo, en donde los Changos como pueblo originario, son protagonistas.

La compañía cuenta con la colaboración del Centro Cultural Estación Antofagasta, el apoyo de la Cndy y los municipios de Taltal y Tocopilla.

Estas alianzas son fundamentales para la gira de presentaciones que la compañía realizará hasta el 29 de noviembre, destacó Esteban Pinto, director del montaje.

“Para nosotros es muy importante llegar hasta las comunidades escolares más alejadas de la capital regional, en este caso de Taltal y Tocopilla, por-



LAS PRESENTACIONES COMIENZAN EL PRÓXIMO 18 DE NOVIEMBRE.

que nuestra motivación es democratizar la creación cultural y contribuir a que tengan las mismas oportunidades de acceder a espectáculos teatrales”.

En este contexto, explicó el actor antofagastino, “destinamos recursos para generar un proceso de mediación que nos permita vincular nuestros contenidos con establecimientos educacionales de las comunas costeras y asegurar que nuestra propuesta artística, por una parte vaya en la línea del currículum escolar, y por otra que este producto cultural llegue a circuitos más alejados, fomentando la

creación de audiencias desde las primeras etapas formativas”.

### PROCESO CREATIVO

La obra es el resultado de un proceso creativo colaborativo que involucró a un talentoso elenco y equipo de producción local: En la dirección y dramaturgia Esteban Pinto y en el elenco: Miguel Ceballos, Andrea Ferrer, Bastián Santelices y Fanny Cifuentes. La narradora es la actriz Karla Sepúlveda y la producción está a cargo de Slavica Miletic. El diseño integral es obra de Paula Pérez, mientras que en la propuesta

escénica participó el diseñador Álvaro Hanshing.

El proceso de mediación estuvo a cargo de Fabiola Gómez, en la música original el artista antofagastino Erick Ramos y las coreografías son una creación de la intérprete en danza local, Lorena López.

Las presentaciones comienzan el 18 de noviembre a las 10:30 hrs. con el estreno en Estación Cultural Antofagasta en una función para 2 colegios de Antofagasta. El 19 de noviembre, a las 10:30 hrs. es la segunda presentación, en el Instituto Superior de Comercio con estudiantes de la Escuela D-72 Ljudovica Domic. El 22 de noviembre, la compañía se trasladará hasta Taltal, para la tercera función en el Centro Cultural, dirigida a la comunidad educativa del Liceo Juan Monroy Cortés. La gira concluye el 29 de noviembre, con la entrega en Tocopilla en el Teatro Andrés Pérez, y la asistencia de la Escuela Básica Gabriela Mistral D-13 y la Escuela Pablo Neruda E-3.

La iniciativa es financiada por el Gobierno Regional con recursos del Fndr- 8% Línea Cultura, por un monto de \$32.982.808, aprobados por el Core.